

COMETIDO ECUMENICO DE LAS NUNCIATURAS APOSTOLICAS

Deseo que mis primeras palabras en esta conferencia sean de gratitud por la amable invitación que el Profesor Don Adolfo González Montes, Director de este «Centro de Estudios Orientales y Ecuménicos "Juan XXIII"» y de la revista *Diálogo Ecuménico*, órgano del Centro, ha querido dirigirme para que participara en este ciclo con que damos comienzo a la celebración conmemorativa de los veinticinco años de existencia del Centro. Me es muy grato tener esta ocasión de manifestar aquí, en el marco más amplio de la Universidad Pontificia de Salamanca, mi estima por todo el trabajo que el Centro ha realizado a lo largo de estos años. En cuanto representante del Santo Padre en España, esa estima va acompañada de sentimientos de gratitud eclesial, porque toda actividad auténticamente ecuménica es un bien para la Iglesia misma; y también muy especialmente porque el trabajo de este Centro ha sido siempre ejemplar en la línea de colaboración positiva y estrecha con los organismos de la Conferencia Episcopal Española, dedicados a la misma tarea; primero, con el antiguo Secretariado de Ecumenismo, y después con la Comisión de Relaciones Interconfesionales.

En diciembre del año que viene se cumplirán los veinticinco años de vida y de actividad de este «Centro Ecuménico Juan XXIII» en el campo del ecumenismo. En efecto, el 12 de diciembre de 1967 fue erigido como «Centro Ecuménico de la Universidad Pontificia de Salamanca», por Decreto de la Comisión Episcopal para dicha Universidad, con fecha 12 de di-